

ひたか ふくしだより

第30号 平成30年10月 発行 日高学区市民自治会社会福祉委員会



朝晩、涼しくなりましたね。虫の音が美しい秋の夜長、みなさんいかがお過ごしですか。

ところで、食中毒が年間で最も多く発生するのは10月だそうです。

原因としてあげられるのは、秋の行楽シーズンによる外での飲食が増えることと、涼しくなったという気持ちから、食品の管理方法に関する気のゆるみによるものだそうです。

涼しくなったから、大丈夫だと思わずに、食品の衛生管理には、気を付けたいところですね。

～ 医療機関のご案内 ～

傷やケガの応急手当を知りたい 救急車を呼ぼうか迷ったときに。

日上市消防本部 消防医療情報問い合わせ

0294-22-4199(24時間対応)

9月17日(月)に敬老会が催されました

80歳以上の対象者の方たちと付き添いの方が来場されて、楽しいひとときを過ごされました。



エビカニクスを踊る こども
のいえ認定こども園の園児
たち



中学生が自ら笛や太鼓を演奏
して、さんさ踊りを披露しま
した



志摩 幸子 さんの歌に
みなさん聴き惚れています

対象者のみなさん来年お待ちしております。まだの方もどうぞお楽しみに。

福祉に関するお問い合わせ相談は、日高学区市民自治会社会福祉委員会
交流センター内 電話 43-1250 神永 または 蛭田 まで
ふくしだよりに載せる地域の声も募集しています